

## <新型コロナ>行動制限もう遅い…発熱外来、連日の行列 受け付け開始1時間で上限、医師ら感染も

2022年07月24日埼玉新聞

埼玉県内で新型コロナウイルス新規感染者が過去最多を更新する中、医療機関には連日、発熱などを訴え検査を求める人が殺到している。診察に当たる医師らも感染し、「行動制限すべきだったが、もう遅い」との声も上がる。

23日、川越市の「川越救急クリニック」（上原淳院長）では、午後4時の受け付け開始前から院外に行列ができた。その日の医師数など体制にもよるが、発熱外来の受け付け数を1日約40組に制限。上原院長によると連日、開始1時間で上限に達し、23日は30分間で30組が受け付けした。患者らは受け付け後、自家用車などで待機中に携帯電話での問診や検査の唾液採取を行い、院外に設けられた発熱外来で診察を受けた。

上原院長は「夏休み前に子どもが学校で感染し、現在家庭でクラスター（感染者集団）になる例が多い。当院でも医師1人を含む5人が感染し、すでに復帰したが、厳しい」と説明。「政府は行動制限を行うべきだったと思うが、もう遅い」と指摘した一方で、同クリニックでの陽性率が8割に上っているとして「毎日、目の前の40人以上の感染者に対応する職員への危険手当などに使える助成金を出してほしい」と要望した。

埼玉県などは23日、1万2424人の新型コロナウイルス感染を確認したと発表した。3日連続で1万人以上の最多更新となり、前週同一曜日を上回った。感染者の内訳は、県発表が8101人、さいたま市2533人、川口市938人、川越市283人、越谷市569人。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●感染急拡大で増え続ける自宅療養者 沖縄は医療非常事態、地域別の病床使用率に懸念も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/87c0bc100cdf344c9bf3006e8c00847428d53d28>

●3年ぶりに行動制限のない夏休みも…感染急拡大で多くの人が“過ごし方”に葛藤

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b827c4b5e4c051e8c8fe68f3007250c344c1a74f>

●日曜・祝日の発熱外来開設 沖縄“日曜最多”4625人の感染確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b704b48c56b048d56c129f15dc9f9e22c905623a>

●沖縄 医療緊急フェーズに コロナ以外の診療に制限 新規感染4625人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9339707ec05362956ddc77d1bdcb49ca6dc9365b>

●4回目接種「対象者拡大を」「接種間隔見直し」にも言及 自民・新藤氏

<https://news.yahoo.co.jp/articles/982556fba41c6b8aff00650508ae4adb1fc9febb>

●4回目接種59歳以下も 対象年齢拡大に向け自民議論へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2bb58de3aa2e9c87f25b1e26185def4c7911ba83>

●新型コロナ全国でこれまでに12万人超の感染 東京は2万8112人で先週日曜より1万人以上の増加

<https://www.youtube.com/watch?v=IY5iGNigvuw>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●新型コロナが再び感染爆発...緊急事態宣言で「休むも相場」か（中西文行）

●行動制限のない「第7波」重症化リスクには自衛が鍵 専門家が指摘

●重症患者の7割にせん妄が出ている…新型コロナの「脳感染」が引き起こす肺炎より恐ろしい症状